



La lettre d'infos de fin d'année



Le conseil de classe de l'asso



Le **21 janvier 2022**, blouses, belles culottes et galoches seront de rigueur. Entre leçon de choses, cours d'arithmétique et récréation, cette année, Les Pieds à Terre feront leur **assemblée générale sur le thème "à la vieille école"**.

Pas de souci de garde pour cette soirée : une salle juste au dessus sera dédiée aux enfants accompagnés par un animateur.

Ouvert à tous.tes. Il est préférable de nous prévenir de notre venue.

PS : Si vous connaissez une personne intéressée pour être animateur.ice pour les enfants sur la soirée, n'hésitez pas à nous contacter.

Ma présence à l'AG

Mouvements dans l'équipe salariée



MERCI !



Merci à Léo, Laura, Fabien et Solenne pour leur investissement au sein de l'association !

Grâce à vous il y a eu de très beaux et grands projets qui se sont lancés. Au nom de tous.tes, bon vent dans vos projets.

Carine a rejoint l'aventure et nous sommes en cours de recrutement. L'association est en pleine construction collective et de très belles choses s'annoncent. La suite du mail en témoigne.

Pôle jeunesse



On dirait le Sud !

Sur les vacances de la Toussaint, les Sak'ados étaient en séjour vers Narbonne : randos, bivouac, char à voile, rencontres avec des jeunes de Gruissant, top chef dans les mobilhomes. Une semaine très chouette!



Tous à la neige !

Rendez-vous dans le Cantal, au Puy Mary pour des activités d'hiver : cani-raquette, luge à gogo, grand jeux...
14 au 18 février (11-14ans)
21 au 25 février (7-11ans)

[INFOS ET INSCRIPTIONS](#)



Mercredis animés

Les Explo'Allier ont fait des bananes chocolat de Noël.

Sur la prochaine période : "faire de belles choses", Carine recherche des personnes pour proposer des ateliers, si ça vous tente [faites nous signe !](#)

Pôle EEDD



Allons Plant'haies

Pour la 2ème année, Axel sillonne le département avec son praliné et ses petits arbres afin de planter des haies avec différentes écoles. Environ 200 pieds seront plantés.



Photosynthésia

Axel l'a pensé, Antoine l'a réalisé : la malle photosynthèse est née. Elle se rend au PNR du Livradois Forez. De quoi expliquer à tous le fonctionnement des arbres. Une malle qui ne demande qu'à être reproduite encore et encore.



Vallée du Senouire

David a terminé le projet scolaire autour des chauves-souris sur ce site natura 2000. La vallée du Senouire est un espace important dans la préservation de l'espèce. Présentation, sensibilisation et création, les enfants étaient ravis.

Pôle formation

Bientôt les formations BAFA !



Suite à de nombreuses heures sur le dossier de demande d'**habilitation BAFA**... nous avons eu une **réponse positive** !

Alors si vous connaissez des personnes qui souhaitent passer le BAFA, parlez-leur de nous. La première session se déroulera sur les vacances d'avril !

Le mot de la fin !



09 53 04 96 95
contact@lespiedsaterre.fr



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Les pieds à terre.

[Se désinscrire](#)



